
 

 

若 竹 
2022（令和 4 ）年 7月 20日：発行 

〒725-0023 竹原市田ノ浦三丁目 2-6 

社会福祉法人若竹会「若竹編集室」 

      ℡0846-22-4440・3090 

（通算第 120号） 

第 075号 

 

 

特定相談支援事業所わかたけ休業のお知らせ 

                            理事長  脇 田 惠 子 

 

暑中お見舞い申し上げます！ 

雨が降れば豪雨、晴れたら酷暑の日々が続いております。そんな中でも若竹は、外作業やクッキー作業、内職作

業と、通所の皆さんも職員も頑張って作業に勤しんでいるところです。 

さてこの度、平成 26 年 3 月から開始して参りました「特定相談支援事業所わかたけ」を 7 月末日を以って休業

することと致しました。Ｂ型事業所及び生活介護の職員配置を充実させて、利用者の皆さんの満足度アップを図

りたい、と前々より考えておりましたが、思うような職員獲得、配置が難しい状態にありますのが主な理由です。 

現在、相談支援の利用者さんについては、他の事業所さんを含めて引継ぎをすすめているところです。利用者さ

んをはじめ、関係機関の皆さまにも多大なご迷惑をお掛けすることになり、心からお詫び申し上げますと共に今

後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治会主催テイクアウト弁当の感想を皆さんに聞きました！ 

 以前のようなレクリエーション活動が出来ないままに過ごしていますが、5 月 25 日、自治会主催のテイク 

アウト昼食会を計画し、数種類のメニューの中から夫々選んだお弁当を美味しく戴きましたので、皆さんに 

感想を聞きました。自治会役員の皆さんは「みんなが楽しめる行事で良かった」と安堵されました。 

◇鶏肉を美味しく戴きました        ◇肉がおいしかったけど、ソースもおいしかった 

◇すしが美味しかった           ◇久しぶりのステーキを食べておいしかった 

◇美味しくて腹いっぱいになった      ◇寿司は思ったより多くてよかった 

◇ステーキはニンニクが効いて美味しかった ◇たくさん入っていて良かった 

◇すしがおいしかった           ◇久々に食べたお寿司は美味しかった 

◇思った以上にネタがよかった       ◇お寿司が美味しかった 

◇値段どおりの味でした          ◇普段より豪華なお弁当で良かった 

◇肉が多くておいしかった         ◇お寿司は量がけっこうあった 
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 瞬く間に梅雨が明け、蝉が騒がしくなり、夏も本番に

突入していく今日この頃、皆さま、どうお過ごしでしょ

うか？ 

 世の中は問題が山積みで、例えば参院選の最中に安倍

元総理が凶弾に倒れ、ウクライナとロシアが戦争した

り、円安だったり、所得の上がらないのに色々値上がり

したり、コロナの第 7 波が来たりと大変そうです。 

 自分が思う問題としては、日々刺すような日差しと、

バケツをひっくり返したような豪雨等、不安定な気候に

よる体の疲れです。昔はこんなに暑くなかったのになぁ

～と思いながら日々耐え忍んでいます。とりあえずは、

夏バテしないよう体調を万全に保つため、土用の丑の日

にしっかり栄養をつけようと思います。これからもどん

どん暑くなるので、皆さまもどうぞ気をつけて、「節電」

などと言われますが、エアコンをしっかり使うように！

でも、コロナ予防のために換気もして…電気代も上がっ

たし、どうしたものか… 

 とりあえず、体調をくずさぬよう健康に気をつけてい

きましょう。  Y.T 

 P.S. 秋山選手、カープに来てくれて 

          有難うございます！   

 

 2022 年の広島の梅雨は 6 月 28 日に入り、あ

っと言う間に明けました。中国地方では、梅雨

の期間が観測史上最短を更新しています。 

 これからは暑さと闘う季節になりました。皆

さん、熱中症対策は、どんな事をされています

か？ ちなみに僕は、適切にエアコンを使い、

こまめに水分補給をして熱中症を予防してい

ます。 

 テレビを点けてニュースを見ると、暗い気持

ちになります。最近では、参院選最中に安倍元

首相が銃弾で亡くなる事件がありました。悲し

くなりました。どんな事があっても、人を刺し

たり、傷つけたりすることは絶対に許されませ

ん。こんな暗い世の中だけど、少しでも明るく

いけたらいいなぁ～と思っています。T.H 

 

寄付・寄贈(令和 4 年 5 月 12 日～7 月 20 日)  ♡ありがとうございました♡ 

☆金一封           ☆物 品 

 中尾 泰美さま(3 回)     中尾 泰美さま(3 回)    生信 正則さま    唐口 克己さま 

 升元恵三郎さま        竹前 勇二さま       匿名希望さま     匿名希望さま 

 龍頭山佛教婦人会さま     上田 啓介さま       上戸 庸子さま    鳥羽 紘史さま 

                渡辺さま          山内 英明さま    赤道 敏明さま 

 

 

 

            平成 19 年頃、開店間もない若竹の売店に、150 円握ってこゆきを買いに来て下さる小

学生のお子さんが居られました。150 円握ってのお買い物がとても可愛くてずっと記憶に

残っていました。先日、きれいなお姉さんが売店に来られ、こゆきを手に取って「このこ 

ゆきが子供のときから大好きで、小学生の頃に三原の塾に行く途中でおばあちゃんにお 

金を 150 円貰って時々買いに来てました」なんて言われるではありませんか。ああ！あ 

の子がこんなにきれいな大人の女性になって…と感無量…月 

日は流れていますね。今は竹原を離れておられるとの事でした 

が、若竹を忘れずにいて下さって本当に有難いです。何がご縁 

になるか分かりませんが、こうした繋がりが見えるのも売店の 

強みですね。若竹は写真の新商品を揃えてお待ちしています。 

 

 

 

ソルティーアーモンド 

10 本入り 290 円 


